
Protokoll Vorstandssitzung vom 8.10.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), MM (Marie
Matos), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri), TG
(Daniel Biek)

Abwesend: BL (Betty Lory),

Gäste:

Protokollschreiber/in: PS

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 1.10.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Morgen wird der erste FR sein, alle vorstände sind eingeladen, jedoch hat der AMIV nur eine Stimme.
AM nominiert DG als Stellvertreter. DG wird angenommen mit einer Enthaltung.

• Das Vorstandsfoto wird provisorisch am nächsten Montag über den Mittag statt�nden. Alle müssen den
AMIV-Pullover anziehen.

• Bis am 13.10.2018 müssen alle die Vorstandsbeschreibung abgeben. DG fragt nach bis was genau AM das
braucht. Es ist egal um welche Uhrzeit es am Samstag geschickt wird.

• AM fragt nach wer alles schon an seiner Kommission geschrieben hat und ob sie eine Antwort erhalten
haben. LB muss bei MNS noch einmal nachfragen. Die die noch nicht geschrieben haben müssen es bis
nächste Woche machen.

• VSETH hat eine Mail geschrieben für ein Feedback des Ersti-tag. Beim AMIV selbst gab es das Problem,
dass es unklar war wer zum Master und Bachelor gehört. AM VSETH melden wir weiter: Helfer welche
nicht als Guide gearbeitet haben, jedoch viel Zeit investiert haben, haben kein Ersti-bag bekommen.

• Die Vorstände der Fachvereine werden von der Rektorin zu einem Tre�en eingeladen. Es können nicht
alle mitgehen. AM will das die HOPO Vorstände anwesend sind und zusätzlich geht noch MM, LB und
Aurel Ne� mit. AM möchte organisieren, dass es danach ein tre�en mit allen auf der ETZ Terasse gibt,
in Zusammenarbeit mit der Ka�eekommission.
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• Das aktuelle GV Protokoll ist zu lange, weshalb es nicht im Blitz verö�entlicht wird. Man muss es
jedoch im o�ziellen Organ verö�entlichen. Man stimmt darüber ab ob die Website als o�zielles Organ
gehandhabt wird. Es wird einstimmig angenommen.

Quästor:

• Man gab Bastli eine Kreditkarte, dass man nicht ihren Belegen nachrennen muss. Der letzte Vorstand
nahm ihnen dieses Privileg wieder weg, da es nicht funktioniert hat. Sie können jedoch die AMIV Karte
benutzen. Bastli ist nicht zufrieden mit dieser Lösung. LB argumentiert, dass sie 800.- verloren haben. SL
gibt zu bemerken, dass es nicht verloren ging, sondern man nur die Quittung nicht hat. LB sagte Jasmin
(Quästorin Bastli), dass man sich bei Problemen bei ihm melden soll.

Information:

• Das Designe Team hat auf der jetzigen Website keine Möglichkeit sich zu präsentieren. PS fragt nach ob
es für die neue Website möglich ist, dass das Design Team ebenfalls eine Möglichkeiten hat zum sich zu
präsentieren. Vom restlichen Vorstand spricht dies auf Zuspruch

• Für den Polyhack wurden wir angefragt Werbung auf der Facebookseite zu machen. Dies wurde schon
letztes Jahr gemacht. Man stimmt darüber ab, ob es in Ordnung ist, wenn man ihr Event auf Facebook
teilt. Es wird einstimmig angenommen.

IT:

• Teile für den neuen Server wurde bestellt, ist jedoch noch nicht angekommen.

• Die neue Webseite ist noch nicht online, jedoch kann man den Fortschritt sehen. Nach dem Coding
Weekend soll die Seite noch viel weiter sein.

Kultur:

• Der Stuz2 hat Problem mit der IT für die Reservation. Deswegen ist noch unklar ob man den Karaoke
Abend wirklich statt�nden kann. IB fragt AM ob sie am FR Druck machen kann. Schliesslich sind die
Räume in dieser Zeit jetzt einfach leer.

HoPo ITET:

• AM wurde angefragt ob, MOEBs einfachere Möglichkeiten haben für einen spezialisierten Master. DG und
MM sind der Meinung, dass es für aussenstehende schwieriger ist, da nur schon alles mit den Dokumenten
schwieriger ist. Für DG ist es nicht ein wichtiges Thema. Es wird nicht weiter behandelt.

• Es soll das Prinzip von der Informatikvorlesung im Bsc verändert werden. Dabei wollen sie Inhalte
verändern wie zum Beispiel kein Java mehr lernen. DG ist in diesem Prozess involviert.

HoPo MAVT:

• Es gibt eine D-MAVT Website, auf welcher Studienunterlagen verö�entlicht werden. Der Inhaber veröf-
fentlicht auch Passwörter für Podcasts. Die ETH macht Druck, da dies rechtlich nicht funktioniert. Eine
Verbindung mit der AMIV Website ist nicht möglich. JJ Bleibt in Kontakt mit dem Eigentümer.

External Relations:

• MM ist zuversichtlich, dass am Freitag genügend Leute an das Rahmenprogramm über Consulting kom-
men. SG macht am Donnerstag im Kultur-Chat noch Werbung.

• SGU will viel kontrollieren, was die Aufgabe für das OK erschwert. Ein allgemeines Konzept sieht SG
nicht für möglich. AM möchte, dass SG ein Tre�en mit dem SGU macht und sich mit ihnen abspricht.
Für nächstes Jahr soll den Firmen besser Bescheid gegeben werden können, was alles möglich ist.
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• Das Ziel der Rahmenprogramm ist, dass es interessant für Studenten ist. Jedoch ist es schwer Studenten
dafür zu gewinnen. SG sieht damit das Ziel verfehlt. MM sagt, dass es nach der Kontakt überarbeitet
werden soll, da sich etwas ändern muss. Sobald das neue OK steht möchte man sich damit befassen.

Infrastruktur:

• Für den Büro Putz braucht man ein Termin. AM trägt LE auf, ein Doodle zu erstellen, dass möglichst
viele anwesend sein können.

• LE hat die Schlüssel und die CAB Zugänge bestellt. Es haben jedoch noch nicht alle die Schlüssel
bekommen.

3. Varia

• LB braucht die E-Mail-Adressen der ausserordentlichen Mitglieder für die Beiträge. Die alten sind schon
im Wiki. Für die die nicht mehr an der ETH sind muss nach der Privaten Adresse gefragt werden. PS ist
dafür zuständig.

• Friedrich Ginnold ist der Götti für den AMIV vom VSETH aus.

• Nächste Woche sind die Leute des Kontakt-OKs nicht anwesend. AM möchte deswegen den Termin
verschieben. Sie kümmert sich um ein Ersatztermin.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 15.10.2018 um 12:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:30
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